

"Niños de Dios": Padres Reclaman

Los padres y las madres de unos 95 menores pertenecientes a la secta "Niños de Dios" protestaron ayer frente al Palacio de Tribunales para reclamar que la Justicia les devuelva a sus hijos, alojados en institutos de menores bajo la tutela del Estado.

Acompañados de un grupo de abogados, con carteles y pasacalles, algunos de ellos escritos en inglés, los padres ocuparon las escaleras del Palacio de Tribunales mientras denunciaron que "detrás de la causa penal contra la secta se oculta una persecución de las minorías religiosas".

El juez federal de San Isidro, Roberto Marquevich allanó hace tres meses ocho casas de la secta y detuvo a 21 personas, quienes se encuentran encarceladas en distintas prisiones bajo los cargos de corrupción de menores, privación ilegal de la libertad y otros graves delitos que van desde asociación ilícita hasta reducción a la servidumbre.

El magistrado les impuso prisión preventiva, la que se encuentra a estudio de la Cámara Federal de San Martín. Durante los allanamientos, fueron hallados un centenar de menores en poder de la secta, quienes fueron puestos bajo la tutela del Estado para su protección.

Pero algunos de sus padres, miembros de la secta que no fueron arrestados, criticaron a Marquevich al señalar que "tiene detenidos a sus hijos como si fueran delincuentes".

Tal es el caso de Alan Edson, un norteamericano de 46 años, quien dijo que sus diez hijos, el menor de un año, están en los hogares desde hace 90 días, "cuando Marquevich inició la persecución religiosa, tomando como rehenes a los chicos".

"Casi todas nuestras esposas prácticamente se autodetuvieron en los institutos de menores para atender a nuestros hijos, ya que en esos establecimientos hay carencia de personal y de alimentos", sostuvo.

Edson agregó que, según su abogado, el criminalista Elías Newman, "nuestros hijos están siendo víctimas de un secuestro legal que se prolonga en el tiempo, sin que ninguna autoridad ponga fin a la arbitrariedad".

El grupo de padres y otros abogados presentaron en el Congreso un pedido de juicio político contra Marquevich, a quien acusan de haber abusado de su autoridad y de haber privado de su libertad a varias personas ajenas a la secta.

"Nosotros estamos todos en libertad

por falta de mérito, pero a nuestros hijos se los mantiene en reformatorios como si fueran delincuentes, aunque son inocentes", dijeron los padres.



El reclamo de "Los Niños de Dios".